

Grupo de 32 brasileños cruza de Gaza para Egipto rumbo a repatriación



Brasileños parten a Egipto procedentes de Gaza

Brasilia, 12 nov (RHC) Un grupo de 32 brasileños dejó hoy la Franja de Gaza y cruzó la frontera con Egipto para embarcar hacia su país, informó el Palacio del Planalto, sede del Poder Ejecutivo.

De acuerdo la nota oficial, esos retornados «traen muchas más sonrisas que la ansiedad y tensión que vivieron en los últimos días».

Son 17 niños, nueve mujeres y seis hombres que esperaron más de 30 días el permiso de las autoridades de Israel, Gaza y Egipto para regresar a Brasil, en medio del conflicto armado que comenzó el 7 de octubre entre el ala militar del movimiento Hamás y Tel Aviv.

El texto asegura que son 22 compatriotas y 10 palestinos familiares de brasileños.

Refiere que, completados los procedimientos burocráticos este domingo, fueron embarcados en vehículos fletados por la Embajada de Brasil en Egipto rumbo a El Cairo, capital de ese país en un viaje de cerca de seis horas de desplazamiento con la presencia de diplomáticos brasileños.

Un vuelo de la Fuerza Aérea Brasileña (FAB) deberá despegar de la capital egipcia mañana, informó el Palacio de Itamaraty, sede la cancillería en una publicación en redes sociales.

La llegada a la Base Aérea de Brasilia está prevista para 23:30 hora local del lunes.

«Felicitaciones a Itamaraty y a la FAB por la dedicación y competencia ejemplares en la Operación Volviendo en Paz, que buscó y acogió a los brasileños que viven en la región del conflicto y deseaban regresar a Brasil», escribió el presidente Luiz Inácio Lula da Silva en una publicación en su perfil en la red social X (antiguo Twitter).

Cuando la aeronave de la Presidencia toque el suelo de esta capital, la llamada Operación Retorno en Paz habrá transportado mil 477 pasajeros, de ese total mil 462 son brasileños, 11 palestinos, tres bolivianas y una jordana, además de 53 animales domésticos.

«La situación de esos brasileños está momentáneamente resuelta, pero la situación del conflicto es gravísima. El presidente Lula sigue muy involucrado en la solución de la cuestión», afirmó este domingo el canciller Mauro Vieira, durante una conferencia de prensa.

Refirió que la intención del mandatario «es volver a tratar de ello en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas a partir de esta semana, para que se pueda encontrar una forma de suspensión de esas hostilidades».

Desde el inicio de la crisis, Lula mantuvo diálogos telefónicos con autoridades de los Emiratos Árabes Unidos, Israel, Palestina, Egipto, Francia, Rusia, Turquía, Irán, Qatar, el Consejo Europeo, España y la India.

Vieira también se involucró en diálogos frecuentes con los cancilleres de Israel y Egipto. «Todo el esfuerzo para la liberación de los brasileños, desde el inicio (7 de octubre, fecha de los primeros ataques contra Israel), fue hecho por el Gobierno, por instrucción del presidente Lula, con seguimiento diario», remarcó. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/339116-grupo-de-32-brasilenos-cruza-de-gaza-para-egipto-rumbo-a-repatriacion>



Radio Habana Cuba